



Création d'une maison de santé - Valorisation d'un bâtiment à fort attrait patrimonial



Sarre-Union
(67)

Maître d'ouvrage : ANCT

Mission :

- Etude d'opportunité et de faisabilité

Avancement : Finalisée 2023

Partenaire : Novascopia

Coordonnées du maître d'ouvrage :

Régis Rohr – Secrétaire général
Sous Préfecture de Saverne
Tél. 03 68 41 91 15
regis.rohr@bas-rhin.gouv.fr

objectifs de la mission

Le projet s'inscrit dans le cadre de la lutte contre la désertification médicale du territoire de l'Alsace Bossue. La commune souhaite valoriser le «Chalet Imbert», bâti remarquable situé dans le centre historique de la ville.

L'objectif est d'y installer une maison de santé pluridisciplinaire, en partenariat avec :

- des médecins généralistes,
- des médecins spécialistes,
- une antenne de consultations enfants et adultes de l'Etablissement Public de Santé d'Alsace du Nord de Brumath.



Scénario ouvert sur la ville >> différentes partitions envisageables

